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在上野法科学习的一年半，感觉时间过得很快，非常开心。老师们的指导有时很严格，但是上

课时会很亲切的指导。 对于日语学习来说，仅仅在日本语学校的四小时，是不能够满足学习

的需求，在下课之后更要自己进行更多的练习。 在刚刚来日本的时候，很容易迷失自己的方

向。在学校的学习虽然很重要，但是不要忘记自己来到日本的目的，好好地制作自己的学习计

划。 以前在我的身边也有过很多人，仅仅把学校的四小时学习当做自己全部学习生活。但是

真正升学需要的不仅仅是日本语，更加重要的是对于自己的专业科目的学习。 在制作学习计

划的时候可以多多和老师商谈，老师对于升学和考试的技巧都非常了解。我当时也和老师进行

过很多次关于面试的联系，例如基本的礼仪和用语，之后也很顺利的通过了面试。 

 

（上野法科で勉強した一年半は、時間が経つのが早くて、とても楽しかったです。先生たちは

時々厳しいですが、でも授業は親切に教えてくれます。日本語学校の授業は４時間しか勉強し

てないので、日本語の勉強に満足することなく、授業が終わってからは、たくさん練習しなけれ

ばなりません。日本に来たばかりの時、自分の方向を見失ってしまうことが多いです。日本語の

学習は大事だが、日本に来た目的を忘れずに、自分の勉強計画を作ります。私の身の回りには、

毎日日本語学校の４時間だけを自分の学習生活のすべてにしている人がたくさんいる。本当

に進学に必要なのは、日本語だけではなく、もっと重要な専門科目もあります。勉強計画につい

てわからない時は先生に聞けば、先生は進学や試験テクニックのことをよく知っているので解

決できます。当時私は先生に面接について教えてもらって、基本的な礼儀や、用語などを覚えて、

その後も順調に面接を通過しました。） 

 

 

 


